

27. großer Weihnachtsbasar an der Rheingauschule in Geisenheim – alle Jahre wieder auch Treffpunkt vieler Ehemaliger.



Er gehört zu den schönsten Traditionen am ältesten Gymnasium des Rheingaus: Der Weihnachtsbasar der Rheingauschule in Geisenheim. Dieses Jahr findet er am **Freitag, dem 25. November, von 15 bis 18 Uhr** statt; bei gutem Wetter auf dem Schulhof, bei Regen im Schulgebäude.

Das Angebot ist auch in diesem Jahr wieder breit gefächert. Neben vielen Basarständen wird es auf dem festlich geschmückten und illuminierten Schulhof süße und deftige Leckereien sowie warme und kalte Getränke geben. Der Musiksaal verwandelt sich in ein Musik-Literatur-Café mit Lesungen und musikalischen Darbietungen (von Schülern, Eltern und Lehrern – auch die Lehrerband hat ihr Mitwirken angekündigt).

Traditioneller Weihnachtsbasar der Rheingauschule

Geschrieben von: G. Schwab und P. Nickel - Aktualisiert Freitag, den 14. Juni 2013 um 08:48 Uhr

Weihnachtsgestecke und Weihnachtsschmuck sorgen für Adventsatmosphäre, ebenso holzgeschnitztes Spielzeug, gedrechselte Schalen und Kerzenständer und selbst gefertigte Weihnachtskarten. Unsere 5. und 6. Klassen haben besonders fleißig gebastelt und gebacken.

Der Erlös kommt wie immer dem Kinderschutzbund und anderen Einrichtungen zur Förderung von Kindern und Jugendlichen in aller Welt zu Gute.

In den zurückliegenden 26 Jahren konnte die Rheingauschule insgesamt **178.016,60 Euro** spenden.

Die Rheingauschule freut sich auf alle Besucher, die unseren Basar schon von den vergangenen Jahren kennen und auf alle, die ihn kennen lernen möchten.

Traditioneller Weihnachtsbasar der Rheingauschule

Geschrieben von: G. Schwab und P. Nickel - Aktualisiert Freitag, den 14. Juni 2013 um 08:48 Uhr
